

感染症の二倍だけではなく、
災害医療の二倍もきっと二倍以上であります。
しかもためにならぬ講義をありがとうございました。
また、感染症の歴史についても知る二倍になりました
いい機会となりました。感染症は一番かかる
可能性がある病気だと思ふので、気をつけた二倍
再度認識しました。
色々なところでも活躍する所もあり、私も将来
こういう道もいいなと思つました。

日本国内の地震のケチなさ、ハチセネペールでの震災に
救援に向かわれた方々には、医師を志す者と、エモ
感銘をうけた私と、二つ好きな災害の防災、災害に立ち
っこい、エツ免学には"まだ"ではなく"やめられません"感じました。
日本での生活が知らなければいけないところ、今更のところ
で方々には新鮮でした。とても意義は時間と
お金で出来ていて、革当にあがくとうございました。

無機質の知識について 感染症と人間の文明は
及ぼす影響から珍しい観点からの言論がされて
一つ視野が広がったと同時に、新しいモノヘーリヨンと
争うとしている気分はあります。

震災における災害派遣の話から、感染症の拡がりと社会学的な面との関連まで貴重な話を聴くことができて良かったです。

災害では医療物資や人的物資が限られた中でどのように医療を行おうかということや、避難所での感染症のアウトブレイクについて対処するかなど詳しい話を聴けて良かったです。

感染症と社会の関連の話については少し興味なく感じましたが、山本先生の話を聴いて、感染症を全く防ぐ一科自助努力も、多少は発生していく事の多いメリットが大きいのかなと思いました。